

Hugo Simon - 68 und reitet immer weiter, immer weiter...

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Dienstag, 03. August 2010 um 09:17

Weisenheim am Sand. Der „ewige Kämpfer“ gewann als 65-Jähriger in Wien zum Abschluss des „Fest der Pferde“ in der Stadthalle zum vierten Mal den Großen Preis. Am heutigen 3. August wurde er 68 – und reitet immer weiter... Zu Hugo Simon gibt es bisher keine Vergleiche.



Rentner Hugo Simon als Cowboy in den kanadischen Rocky Mountains 2007

(Foto: privat)

Hugo Simon - 68 und reitet immer weiter, immer weiter...

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Dienstag, 03. August 2010 um 09:17

An jenem Montagabend in Wien wusste er nicht mehr, den wievielten Großen Preis er gewann, verständ-

Nie zuvor in der langen Geschichte dieser einst nur dem Adel und den Offizieren vorbehaltenen Sportar-

„Reite nicht mehr für Asche...“

Eigentlich hatte er schon länger das sportliche Adieu von der sportlichen Bühne geben wollen, mit der V

Hugo Simon, der in der Dressur früher gegen Josef Neckermann ritt, in der Vielseitigkeit antrat, seine PF

Fünfmal hängt man ihm in Hamburg das Blaue Band als Zeichen des Siegers im Deutschen Derby um

Hugo Simon - 68 und reitet immer weiter, immer weiter...

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Dienstag, 03. August 2010 um 09:17

Als Rentner in die kanadischen Rockies

Den Eintritt ins offizielle Rentenalter am 3. August 2007 begann er in den kanadischen Rocky Mountains

Am Turnier-Ende kennen alle Hugo...

Im Dezember letzten Jahres „graste“ er die großen Turniere in Portugal und Spanien ab. Margit Herzau, Pflegerin, Stallmanagerin und auch Lebenspartnerin, wurde in Porto gefragt, wer denn dieser Hugo sei. Sie sagte später: „Am ersten Tag kennt man ihn kaum oder gar nicht, am Ende wissen alle, wer Hugo ist.“ Hugo Simon: „Keiner versteht so richtig, warum ich mir noch Turniere antue. Aber manchmal habe ich eben noch richtig Spaß daran. Aber anschließend lege ich größere Pausen ein.“ Bis 1971 ritt er für Deutschland, ab 1972 für Austria – weil der deutsche Verband zwar die gut ausgebildeten Pferde des Hugo Simon wollte, aber nicht den Reiter Hugo Simon.

Hugo Simon - 68 und reitet immer weiter, immer weiter...

Geschrieben von: Dieter Ludwig

Dienstag, 03. August 2010 um 09:17

Hat er noch Wünsche? „Nein, ich habe alles, ich bin gesund, mehr brauche ich nicht“, sagt er. In den nächsten Wochen startet er weiter, auf Turnieren in seiner „Pass-Heimat“ Österreich.